

はぐくみ



夕焼け小焼けて日が暮れて 山のお寺の鐘がなる お手てつないてみな帰ろう 鳥と一緒に帰りましょう



2学期スタート



長く暑い夏休みが終わり、暦もいよいよ秋へと移行してまいりました。昨日の始業日には、夏休み中の出来事を楽しそうに友達と語り合う子ども達の姿がありました。その姿を見て、職員一同、大変嬉しく思いました。

さて、始業式、校長講話で子ども達に下記の話をしました。

2学期は運動会、社会見学、授業参観、5年生の宿泊体験、6年生の陸上競技大会、学校美術展、マラソン大会など様々な行事が入ってきます。これらの行事を楽しみ、実りあるものにするには、次の2つの事を意識して取り組みましょう。

その1つはコロナ感染症や熱中症にならないように、1学期同様、検温・手洗い・うがい・手指消毒・マスク着用・換気・黙食を守り、健康管理に気をつけるという事です。

もう1つは【わり・わり・ばり】を意識して行動するという事です。

① わり・わり・ばりの初めの「わり」とは【かかわり】の「わり」です。
行事は友達と協力し、友達の考え方にふれ、友達とかかわる事で自分も成長していきます。友達と上手にかかわり、協力して取り組みましょう。

② わり・わり・ばりの2つ目の「わり」とは【やくわり】の「わり」です。
当番活動や日直の仕事、委員会活動など、自分の役割を考え、自分に与えられた仕事や役割を責任をもってしっかり果たしましょう。

③ わり・わり・ばりの「ばり」とは【がんばり】の「ばり」です。
何事にも諦めないで、最後までやり抜き頑張りましょう。

子ども達が「かかわり、やくわり、がんばり」の3つを大事にして、「ひまわり」のような大輪の花を咲かせられるよう、職員一同、全力で取り組んでまいりますので、保護者の皆様方、今学期もどうぞ、よろしく願い申し上げます。



お知らせ

- ① 夏休み中に、「大きなクスノキの剪定」「体育館のバレー支柱修繕工事」「プールの取水パイプの抜本改修」「三門(東・西・正)のミマモルメ通過システム設置工事」「運動場の草刈り」「ビオトープ側溝の土砂上げ」等の施設環境整備を実施しました。
- ② 外国語の時間にALT(アメリカ人)が2・3学期を通して3回来てくれます。
- ③ 今後のコロナ感染症について(感染状況により変更もあります)

● 一学期にお知らせしていた配信メールの仕方を下記のように変更致します。

変更前 本校関係者による陽性者が発生した場合、学級閉鎖する時のみメール配信致します。



変更後 本校関係者による陽性者が発生した場合、その日の夕刻を目途に配信メールをし、学級閉鎖措置をとった時は、できる限り早くメール配信致します。

● 濃厚接触者は陽性者との最終接触日を0日目として5日間の自宅待機となります。

濃厚接触者については、右記QRコードから参照して下さい。

● 学級閉鎖となったクラスの兄弟姉妹に3日間の自宅待機をご協力頂いていましたが、今後、健康観察を徹底すれば登校可能となります。感染が不安で休んでも欠席にはなりません。



岩出保健所ホームページ

今後の主だった行事予定 (コロナ禍により変更も十分に考えられます)

9/23 (金)	運動会	12/21・22(水・木)	個人懇談会
9/26 (月)	振替休業	12/23 (金)	2学期終業式
9/30 (金)	社会見学	1 /10 (火)	3学期始業式
10/25 (火)	陸上大会(6年)	2 /18 (土)	土曜授業参観
11/1・2(火・水)	宿泊体験(5年)	3 /20 (月)	卒業式
11/24 (木)	分散授業参観	3 /24 (金)	修了式
12/ 2 (金)	マラソン大会	3 /31 (金)	離任式



名手小学校ホームページ